



En caso Segalmex señala que exfuncionario se confió

AMLO exculpa a Ovalle; acusa a priistas de provocar desfalcos

EL PRESIDENTE asegura que engañaron al extitular de Seguridad Alimentaria; dice que los directivos que llegaron al organismo fueron quienes empezaron a hacer negocios

• Por Jorge Chaparro
jorge.chaparro@razon.com.mx

En descargo de Ignacio Ovalle, el Presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que el exdirector de Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex) llevó al organismo estatal a los directivos que provocaron el desfalco, "se confió" y "lo engañaron".

"Llega un grupo que propone Ignacio Ovalle, una gente buena desde mi particular punto de vista, que lo engañan, pero a los que recomienda, puro priista de malas mañas, acostumbrados a robar,



9

Personas han sido detenidas por su presunta participación

22

Implicados en el caso señalados por la FGR

IGNACIO OVALLE, en la conferencia matutina del Presidente, el 30 de septiembre del 2019.

Foto: Katarina Casero



y los mete y empiezan a hacer negocios, a comprar leche, comprar maíz, pagando precios elevados”, dijo López Obrador durante su conferencia matutina.

EL DATO

DE ACUERDO con lo revisado por la Auditoría Superior de la Federación en las Cuentas Públicas del 2019 y 2020, el daño a Segalmex es superior a los 10 mil millones de pesos.

Se le cuestionó si en los tres años que estuvo al frente del organismo, Ignacio Ovalle fue engañado, a lo que respondió:

“Pues yo creo que se confió, nada más que nosotros no aceptamos la corrupción y más tarde que temprano, o más temprano que tarde, el que comete un delito es castigado, porque no somos tapadera”, afirmó el mandatario.

Agregó que estos exfuncionarios también se confiaron, porque no imaginaron que su administración presentaría las denuncias correspondientes en su contra.

“Y se descubre que hay corrupción y a lo mejor pensaron que no iba a pasar nada. Pues di la orden de que se investigara, entró la Secretaría de la Función Pública, Hacienda. Bueno, se recuperó una parte del dinero, porque hay unas cajas de ahorro o unas financieras, de éstas que crearon en la época de la corrupción neoliberal, que daba intereses supuestamente elevados y ahí depositaban, pero eran financieras que no tenían respaldo y ahí depositaron dinero de Segalmex. Entonces, cuando nos enteramos de que había ese dinero depositado, les dijimos: ‘Nos van a devolver el dinero’”, narró el mandatario.

Insistió en que su administración no tolera la corrupción, sin importar de quién se trate.

“ LLEGA UN GRUPO que propone Ignacio Ovalle, una gente buena desde mi particular punto de vista, que lo engañan, pero a los que recomiendo, puro priista de malas mañas”

Andrés Manuel López Obrador
Presidente de México

Al Presidente también se le preguntó sobre presuntos malos manejos en el Instituto para Devolver al Pueblo lo Robado. López Obrador dijo que son acusaciones con fines políticos de su exdirector, Jaime Cárdenas.

“Hay que ver lo de las denuncias, porque el licenciado Jaime Cárdenas se fue así de repente y empezó a declarar y a denunciar cuando estaba llegando. Creo yo que actuó más con propósitos políticos, o sea, que no actuó con seriedad; ese es mi punto de vista, pero no sé si presentó denuncias”, reconoció el mandatario.

López Obrador cuestionó la salida de Cárdenas Gracia de su gabinete, pero dijo que se equivocó porque en su Gobierno no se tolera la corrupción.

“Nosotros no permitimos la corrupción de nadie, es cero corrupción, cero impunidad, no somos iguales; yo creo que Jaime se equivocó en eso; entonces, por cuestiones políticas, a él se le hizo fácil decir: ‘Me voy porque aquí hay mucha corrupción’. No somos lo mismo, se equivocó. Para nosotros, la honestidad es lo más sagrado. En mi caso, es lo que estimo más importante en mi vida, la honestidad”, aseveró el titular del Ejecutivo federal.

Justificó las acciones que lleva a cabo su Gobierno, a pesar de que Jaime Cárdenas dijo, en una entrevista con la revista Proceso, que renunció al Instituto para Devolver al Pueblo lo Robado antes de incurrir en un delito. El Presidente dijo que no entendió lo que está haciendo su Gobierno.

“Entonces, ese instituto está ayudando muchísimo, porque todo lo que se confisca, y él no entendió eso, se le devuelve a la gente”, dijo el Presidente.